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平素はPTA活動に対しご理解ご協力を頂き誠にありがとうございます。今年度のPTA活動も残り僅かと

なってまいりました。2月1日に来年度のメンバーの選出を終え、引継業務も始めております。何とか無事

に2018年度の方々へバトンを繋げることが出来るのも、タイ国ならびに関係各所からの並々ならぬご厚

意ご尽力の賜と御礼申し上げます。

昨年2月以降、2017年度のPTAとして活動を始めPTA会則の「家庭と学校と社会における児童生徒の

幸福な成長を図ること」を目的とし、本部・各部がそれぞれボランティアで様々な活動に取り組みました。

今年度もこれまでの伝統や流れを汲みつつ知恵を出し合い積極的に更なる活動内容変更を行ないました。

“ブラックとならない、中身の透ける、立候補の増えるバンコク日本人学校のPTA活動”を見据え、メン

バーと共に変更に伴うデメリットの検証も失念することなく進んで参りました。具体的には負担の大きい

活動の洗い出しと改善、より現状に即した活動や部の見直し等を掲げました。タイでのPTAの今後を鑑み

て変更やご提案をする中で、折に触れて顧問の室賀校長先生、PTAのご担当として中島教頭先生を始め教

職員の方々、事務局の方々にも貴重なアドバイスを頂きました。素晴らしいメンバーにも恵まれ皆様のお

力添えのもと、日本人学校の規模で世界一となっている学校の運営をPTAとして皆様と共にサポート出来

ましたことを誇らしく感じております。

PTA活動を通じて児童生徒の逞しく成長していく姿を、それを支える様々な方々の思い・懐の深さを、

改めて思い知ることが出来ました。私個人としてはこのうえなく貴重な経験をさせて頂き感謝の思いで

いっぱいです。

今後ともPTA活動が児童生徒の為、泰日協会学校の円滑な学校運営と益々のご発展をサポートできる様、

来年度以降の活動にも引き続きご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

来年度が皆様にとって素晴らしい1年となりますよう、心よりお祈り申し上げます。

PTA会長 清水誠一

今年度も本部の活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。本部

一同、厚く御礼申しあげます。

去る２月1日、来年度の新役員、委員が決定、承認されました。

立候補者、候補者のみなさま、選出会にご出席いただき、ありがとうございまし

た。来年度も引き続きよろしくお願いいたします
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広報部生活部
今年度最後の生活部は「緊急時お弁当販

売」の窓口として活動してまいりました。

保護者のみなさまのご協力ありがとうござ

いました。

ルールを守ってご利用いただけ心から感

謝いたします。また、先生方、オレンジハ

ウスのみなさんにもお礼申し上げます。

来年度より生活部は本部の総務となり新

たな体制での活動になります。
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バス部

今年度も広報誌 『さわでい』73、74号

と２回発行することができました。

記事作成にあたって、快く取材にご協力

いただいた先生方、関係各所の皆様には、

広報部一同、心より御礼申し上げます。

今後とも広報活動におきまして、ご理解、

ご協力をよろしくお願い致します。

一年間ありがとうございました。

そして、来年度も広報誌『さわでい』を２

回（6月、1月）発行する予定でおります。

お子様の活気に満ち溢れた様子を掲載して

いきます。おたのしみに！！！
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今年度もモントリー社、学校、PTAで連携し、子ども達の「安全で快適なバス通学」のため

に活動してまいりました。

アパート代表者の方々、保護者の皆さま、バス部担当の先生方をはじめとする教職員の皆さ

ま、一年間バス部の活動に御理解と御協力をいただきましたことを、心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

※ バス部通信3号をHPに掲載しています。今回はモントリー社見学を特集しております。是

非ご覧下さい。

部長 副部長 会計

英検

当地の受験は、日本人学校、教員、日本人会、

PTA、ボランティアの方々のご協力により運営

されています。

引き続きご理解ご協力お願いします。

☆第１回

１次試験 ６月3日（日）

２次試験 ７月1日（日）
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